



ALBERT
Immobilier - Real Estate

2 Pièces

35 m²

Réf. 85030962

Prix NC

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée à Cannes, cette offre exclusive vous présente un charmant appartement entièrement rénové, agrémenté d'une vaste terrasse au 5ème étage d'un immeuble de standing. Découvrez ce spacieux appartement de 2 pièces, d'une superficie de 35m2, récemment remis à neuf, comprenant un hall d'entrée, un grand séjour avec cuisine américaine et une chambre donnant sur la vaste terrasse, ainsi qu'une salle de bain. De plus, cet ensemble est complété par de nombreux placards et une cave, offrant ainsi un espace de stockage supplémentaire. Ne tardez pas à saisir cette opportunité, ...

In a secure residence in Cannes, this exclusive offer presents you with a charming, completely renovated apartment, complete with a large terrace on the 5th floor of a luxury building. Discover this spacious 2-room apartment, with an area of 35m2, recently renovated, including an entrance hall, a large living room with open-plan kitchen and a bedroom opening onto the large terrace, as well as a bathroom. In addition, this set is completed by numerous cupboards and a cellar, thus providing additional storage space. Don't delay in seizing this opportunity, located in the prestigious Montrose ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

